

Fecha: 01-11-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso

Supl.: La Estrella de Valparaíso Tipo: Noticia general Título: Rector Upla y presunto explosivo: "Inaceptable"

Pág.: 7 Cm2: 100,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502 No Definida

## Rector Upla y presunto explosivo: "Inaceptable"

Tras encontrarse un presunto artefacto explosivo en uno de los baños del cuarto piso de la casa central de la Universidad de Playa Ancha (Upla), que obligó a evacuar la institución y a solicitar la presencia del GOPE de Carabineros esta semana, el rector de ese centro de estudios superior, Carlos González Morales, en una declaración calificó de "inaceptable para la convivencia y el trabajo comprometido de una universidad pública" este acto de violencia.

Al respecto, enfatizó en que "amenazas como la que experimentada no la normalizaremos, enfrentándola con los saberes, disciplinas y experiencias comunes que han definido y caracterizan nuestra propia historia institucional".



UNIVERSIDAD DE PLAYA ANCHA

Y sumó: "nuestro deber es no amedrentarnos". El rector de la Upla subrayó: "Nos rebelamos contra cualquier tipo de acciones o discursos que promuevan la violencia, la odiosidad o el totalitarismo".

Cabe recordar que el aparato tenía un papel ravado con el mensaje: "¡Fuera marxistas y delincuentes! A recuperar Chile". Y que no hubo lesionados. 🔾

CEDIDA

